

1 de diciembre de 2008

NOTA DE PRENSA

EL BCE ADOPTA UNA DECISIÓN CON RESPECTO A SU NUEVA SEDE

Tras un detenido análisis, el Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo (BCE) ha decidido reiniciar el procedimiento de licitación de las obras de construcción de la nueva sede del BCE en Fráncfort, para lo que, en el transcurso de 2009, se remitirán unas 15 invitaciones para presentar ofertas.

El objetivo de estas nuevas invitaciones para licitar por las obras de la sede del BCE es potenciar la concurrencia en la adjudicación del proyecto. Al final de 2009, sobre la base de los resultados del procedimiento de licitación, el Consejo de Gobierno decidirá si prosigue o no con el proyecto. Si la decisión es afirmativa, las obras de construcción sobre el solar del antiguo Grossmarkthalle continuarán en el 2010 y está previsto que la nueva sede esté terminada a comienzos de 2014.

El BCE mantiene su firme compromiso de respetar los costes de construcción de la nueva sede diseñada por el estudio vienes de arquitectos COOP HIMMEL(L)AU inicialmente estimados en 500 millones de euros (a precios constantes de 2005).

Los arquitectos comenzarán la planificación de la ejecución del proyecto en enero de 2009 y se iniciará al mismo tiempo la contratación de la dirección de la obra.

Puede obtenerse más información sobre la nueva sede del BCE en la dirección del BCE en Internet <http://www.ecb.europa.eu/ecb/premises>. Las distintas invitaciones a potenciales licitadores se publicarán en el Diario Oficial de la Unión Europea.

Banco Central Europeo
Dirección de Comunicación
División de Prensa e Información
Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main
Tel.: +49 69 1344 7455, Fax: +49 69 1344 7404
Internet: <http://www.ecb.europa.eu>

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente